

AVIS DES SOCIETES

INDICATEURS D'ACTIVITE TRIMESTRIELS

SOCIETE DE TRANSPORT DES HYDROCARBURES PAR PIPELINES - SOTRAPIL-

Siège social : Boulevard de la terre -Centre Urbain Nord -1003 Tunis -

La Société de Transport des Hydrocarbures par Pipelines - SOTRAPIL - publie ci-dessous ses indicateurs d'activité relatifs au 1^{er} trimestre 2009.

	1 ^{er} trimestre 2009	1 ^{er} trimestre 2008	Cumul au 31/12/2008
1- Quantités transportées en M³	214 654	257 004	1 242 405
2- Revenus du Transport par catégories (en Dinars)			
- Transport par pipelines	1 131 695	1 356 599	6 527 049
- Transport par canalisations banales	61 094	74 086	359 684
- Frais de stockage	24 107	24 107	96 427
Total des revenus du transport (en Dinars)	1 216 895	1 454 792	6 983 160
3- Autres produits d'exploitation (en Dinars)			
- Profits sur position litrage	6 335 786	915 900	8 379 166
- Autres	0	1 800	1 896
Total des autres produits d'exploitation (en Dinars)	6 335 786	917 700	8 381 062
4 Total des produits d'exploitation (en Dinars)	7 552 682	2 372 492	15 364 222
5- Produits financiers (en Dinars)	27 328	70 068	190 094
6- Charges financières (en Dinars)	0	0	31 240
7- Total des charges d'exploitation (en Dinars) dont :	7 615 136	2 108 538	13 384 589
charges du personnel	521 746	506 006	2 537 446
8- Autres charges d'exploitation (en Dinars) dont :	6 610 961	1 194 860	8 685 440
Pertes sur position litrage	6 279 365	815 954	7 554 640

- Les indicateurs provisoires sont élaborés partant des données relevées à travers les tableaux de bord de l'activité technique et de gestion de la société le long de la période considérée.
- Le total des quantités transportées au cours du premier trimestre de l'exercice 2009 a atteint 214.654 m³ contre 257.004 m³ transportés au cours de la même période de l'année écoulée.
- Le total des revenus du transport a atteint au 31 mars 2009 la somme de 1.216.895 dinars contre 1.454.792 dinars à fin mars 2008.
- Une sensible augmentation des profits sur position litrage ainsi que des pertes sur position litrage a été enregistrée au cours du premier trimestre 2009 en comparaison avec la même période 2008 et ce en raison d'une modification des prix de vente des hydrocarbures qui a coïncidé avec un cycle de pompage des produits.